

Ficha Técnica.

# Hannibal Rosnovsky.

## Personaje OC

---



**Nombre completo:** Hannibal Altair Rosnovsky.

**FC:** Herman Tømmeraas.

**Fecha de Nacimiento:** 14 de Abril de 2001.

**Edad:** 17 años

**Nacionalidad:** mexico-polaco.

**Curso:** 4º Año.

**Actividad Extracurricular:** Atletismo y Artes Visuales.

---

---

## Historia.

El matrimonio Rosnovsky se encontraba realmente feliz, consideraban una bendición tener tres niños perfectos. Sin embargo no hay nada perfecto, sólo la apariencia de ello.

Hannibal sabía desde que empezó a hablar que era distinto a sus hermanos Hayden y Ayden, ellos siempre se preocupaban por sus padres, su prima Betsabé y las personas que los rodeaban, pero él por más que se forzaría, no lograba conectar. Así que decidió emular el comportamiento afectivo de sus hermanos.

Su hábito de mentir compulsivamente surgió a los cinco años, especialmente cuando adoptaba la personalidad de alguno de sus hermanos para meterlos en problemas. Y él ser el ángel.

Para él no hay nada correcto o incorrecto, la culpa es algo que sólo conoce porque la ha leído en el diccionario o durante las clases de catecismo, puesto que esencialmente es incapaz de amar, o tener algún vínculo emocional real.

Tras la infección auditiva que le llevó a perder éste sentido, el niño se aseguró de mantener la personalidad de un niño dulce y tímido, ya que el tener privilegios a raíz de su condición es algo que le complace. Pero su verdadera naturaleza tiene varios matices de narcisismo, ya que aún cuando le pillaban en varias mentiras o le marcaban sus errores, él es incapaz de disculparse o

---

admitir algún fallo, es por ello que su máscara de chico tímido es su escudo, ya que sus hermanos saldrán en su defensa.

Un hecho acontecido cuando tenía nueve años, estuvo a punto de tirar por la borda la red de mentiras que había tejido a su alrededor en base a manipulación y chantaje.

Era la fiesta de séptimo cumpleaños de su prima hermana Betsabé, esa tarde la niña cometió un error imperdonable, eligió a Hayden como su príncipe. Ese hecho desató la furia del menor. En su mente no cabía la posibilidad de que fuera otro ser y no él quien usará la corona y luciera más que él. Así pues en un descuido tomó de la mano a la menor y la llevó a la piscina con previo conocimiento de que ella no nadaba muy bien, la arrojó a ésta gritándole que era una estúpida por no elegirlo a él, y que no la ayudaría a salir hasta que se disculpara. Los gritos desgarradores de la pequeña Betsabé no generaron emoción alguna.

Parte por su sordera y otra porque realmente no tiene empatía, se sentó cerca de la piscina, observándola ahogarse, hasta que como un rayo, en su campo visual apareció Hayden arrojándose a la piscina para sacar a su prima. La corona de plástico yacía en el césped, así que simplemente la tomó y colocó sobre su cabeza.

Pero esa vez no salió ileso, en cuanto los adultos se acercaron, Hayden fue hacia él y lo zarandeó, hasta que la corona cayó de su cabeza por la violencia de las sacudidas de su hermano mayor. Entendió que iban a regañarlo, así que se jugó la segunda carta, comenzar a llorar pidiéndole auxilio a Ayden, quien separó a sus hermanos para mimar a Hannibal, un error que tendrá consecuencias futuras.

Conforme iba creciendo físicamente su mentalidad iba perfeccionando las técnicas de manipulación, engaño para alimentar su alto ego.

A los once años se aficionó a leer historias viejas sobre niños que jamás aparecían y sí lo hacían estaban tan irreconocibles que terminaban en fosas comunes.

Se sintió un científico, así que llevaría a cabo su propia investigación, su método de estudio fue su vecino Alejandro de cuatro años.

---

Aquella tarde abrileña aprovechó que sus hermanos tenían prácticas en el equipo de fútbol, así que llevó a cabo su rutina diaria, asegurándose de que su nana le viese pegando las estampillas en sus libros sobre animales y posteriormente tumbarse a ver televisión, una vez que su canguro se retiró para preparar los postres favoritos de él, e ir a hacer la compra, Hannibal salió por la puerta de servicio. Su víctima estaba jugando frente a la verja así que le atrajo con caramelos, aprovechando que Alejandro le confundió con Ayden todo iba viento en popa.

Aquella tarde como siempre no había nadie en el vecindario, así que a aquel par de niños que iban tomados de la mano, les tomó veinte minutos llegar a una vieja fábrica de calzado.

Fue ahí donde el pequeño de cuatro años dio indicios de miedo, pero el mayor le dijo que jugarían a encontrar las canicas, mostrándole un saco lleno de éstas pero que debía cerrar los ojos para darle tiempo a esconderlas.

Alejandro inocente cerró sus ojos, mientras el mayor escondió las canicas dentro de una caja. Tras decirle que ya podía empezar a buscar se deleitó viendo al chiquillo, meterse entre escondrijos, emocionado por encontrar aquel tesoro sin notar que Hannibal había tomado una vara de hierro, caminó lentamente hasta que asestó el primer golpe en la nuca del chiquillo, al verle retorcer, le propinó un segundo golpe, que hizo más dócil a su víctima. Le desabrochó los pantalones y sodomizó con la varilla. Al girar el cuerpo, los ojos llorosos del niño, aquella expresión de terror le pareció singular, las convulsiones en el pequeño cuerpo le exasperaron, así que tomó lo primero que encontró a la mano, un viejo martillo, con el cual golpeó una y otra vez la cabeza, cara y pecho del chiquillo hasta que éste dejó de moverse.

Sin embargo, ver aquel cuerpo inerte no le produjo emoción alguna. Aquello sólo le creó curiosidad; preguntas como: ¿Por qué las personas lloran en los funerales? ¿Por qué parecen asustados ante la idea de la muerte?

Esas preguntas aparecieron en su mente y fue incapaz de responderse. Se limpió las rodillas, tomó el saco de canicas que el niño jamás encontró, guardándolas en su bolsillo, tomó un saco de tela vieja donde guardo el martillo y la varilla de fierro, iba a salir pero notó un factor que no consideró, su camiseta de dibujos animados estaba llena de salpicaduras de sangre, así que sólo

---

se la quitó y la metió en el mismo saco, llevaba una debajo sin mangas y ésta estaba casi limpia, salió de la fábrica para regresar a su casa. Entrando por la puerta trasera, asomándose de que su nana o padres no se encontraban cerca, apresurándose a ir a su habitación y cambiarse de ropa.

Ocultó la bolsa de tela debajo de su cama, escribiendo en su cuaderno de investigación los hechos que recordaba, catalogando el asesinar a alguien como algo aburrido. Lo único destacable era la singularidad en los ojos de quién está muriendo.

El caso fue tan mediático, televisión, radio, prensa escrita hablaban sobre la extraña desaparición del pequeño. Hasta que una semana después el cadáver fue hallado, las familias del vecindario, decidieron irse de ahí, ya no lo consideraban seguro y una de esas familias fue la Rosnosvky quienes adquirieron una suntuosa propiedad en una zona exclusiva de la capital mexicana.

Durante la mudanza, Hannibal se deshizo de la bolsa de tela, enterrándola en la nueva propiedad con el pretexto de plantar un pino.

Los años pasaban y el adolescente practicaba asesinando a los cachorros de su hermano Ayden, detestaba a aquellos gatos que le quitaban la atención de su hermano, Hannibal siempre decía que eran ellos los que lo atacaban y por eso los dejaba escapar, aunque en realidad, los cuerpos de los felinos yacían debajo de los columpios en los cuales jugaban.

La escuela secundaria no fue un lecho de rosas para él, sufría acoso a causa de su sordera, aunque realmente no fue algo traumático puesto que sus hermanos frenaban en seco cualquier indicio de agresión.

A los dieciséis años, de visita con unos amigos de su madre, estaba tan aburrido que decidió ir al cuarto de los niños, la pequeña María de cuatro años estaba jugando con su hermanito de un año, se acercó a la pequeña dándole varios pequeños caramelos, la chiquilla estaba tan feliz que se puso a jugar con sus muñecas, distracción que él aprovechó para introducir cuatro de esos caramelos en la boca del infante, se quedó frente a la cuna viendo como la piel rosada se iba tornando azul, le vio retorcerse incapaz de llorar por la asfixia que le arrebató la vida. Se sentó junto a la niña jugando a la comidita, hasta que la niñera subió y se percató de lo acontecido, la

---

tragedia colapsó a los ahí presentes, Hannibal argumentó que no se percató de nada porque estaba jugando con María. Y ella nunca dijo que su hermanito estuviera llorando.

Una vez más la culpa de sus acciones fue asumida por un inocente, en ésta ocasión la tragedia fue interpretada por las autoridades como un accidente, la pequeña le había dado los caramelos al bebé y su deceso fue un penoso accidente.

Su única obsesión se basaba en ser el centro de atención en la vida de sus hermanos, cualquier ser que atentara contra eso sería erradicado, fue entonces que haciéndose pasar por Hayden, terminó con la amiga sexual de él, le dijo cosas tan hirientes que llevaron a la chica al suicidio.

La culpa de la muerte de Amanda fue asumida por Hayden, quien creyó que al arrastrarla a tener sexo y hacerla cumplir sus fetiches la llevó a ese fatídico final. Prometiéndose no acercarse tanto a ninguna otra mujer.

Tuvo un período de silencio, todo iba tranquilo y su corona no estaba siendo amenazada, así que se limitaba a leer todos los libros de la Biblioteca Familiar, alcanzando notas de excelencia, hasta el incidente bochornoso de exhibicionismo sexual por parte de su hermano.

Tenía dos opciones, quedarse en casa, finalmente es el consentimiento de sus padres o la segunda opción acompañar a su hermano para alejar a cualquier posible amenaza. Ya que sí su hermano se recupera, con el carisma, y el buen corazón del mayor, él sería relegado a un segundo lugar, un hecho que no puede permitirse.

Así que habla con sus padres exponiéndoles la idea de que lo más seguro para los tres es permanecer juntos, un gesto que a simple vista habla sobre la nobleza de su alma, claro, si es que él tuviera alma.

## **Cuadro Clínico.**

v Peso: 80 Kg.

v Estatura: 1.72 metros.

- 
- v Dentro del cuadro convencional.
  - v Padece Sordera Total. (Requiere una tableta electrónica para comunicarse con quienes no hablan lenguaje de señas)
  - v Requiere administración de antibióticos para combatir las constantes infecciones auditivas que le aquejan.

## **Curiosidades.**

- v Tras investigar sobre su propio comportamiento, sabe que es un sociópata. Algo que mantiene oculto para evadir cualquier tipo de tratamiento psiquiátrico.
- v Se ha sometido a varios test psicológicos, los cuales ha pasado sin mayor problema.
- v Es tendiente a padecer constantes infecciones auditivas.
- v Es irascible.
- v Es incapaz de sentir emocionalmente.
- v Miente compulsivamente.
- v Tiene un ego desorbitante.
- v No le importa nadie más que él, y la satisfacción de sus necesidades.
- v Ha cometido infanticidio en dos ocasiones. Y coadyuvo al suicidio de una adolescente.
- v Lee los labios.
- v Es adicto a las cosas dulces.
- v Colecciona Conejos.

---

v Toca el piano y el violonchelo, siendo éste último su favorito debido a las vibraciones que emite.